
Antrag Nr. 17-O-20-0050
SPD

Betreff:

Ladestation für Elektrofahrzeuge
- Antrag der SPD-Fraktion -  

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob neben dem bestehenden Stromverteilerkasten in der 
Straße An der Schule eine Ladestation für Elektro-Fahrzeuge installiert werden kann. 

Begründung:

Die Zukunftstechnologie Elektroauto wird sich kurzfristig nur dann durchsetzen lassen, wenn in den 
Kommunen auch eine entsprechende Ladeinfrastruktur vorhanden ist. Ein Blick auf Nordenstadt 
zeigt, dass wir mit Ladestationen noch nicht ausreichend gut versorgt sind. Zur Zeit befindet sich 
nur eine Ladesäule für Elektroautos auf dem Parkplatz des ALDI Lebensmittelmarktes in der 
Siemensstraße. Mit Blick auf die weitere Entwicklung Nordenstadts halten wir eine weitere 
Ladesäule für Elektroautos für sinnvoll. Der vorgeschlagene Standort im Zentrum von Nordenstadt 
ist bestens geeignet. Die Ladesäule sollte so ausgerüstet sein, dass auch E-Bikes geladen werden 
können.

Zur Finanzierung dieser Maßnahme ist zu prüfen, ob hierfür nicht Fördermittel aus dem aktuellen 
Programm des Bundesverkehrsministeriums für die Schaffung von Elektro-Ladestationen in 
Anspruch genommen werden können.
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